

Maxs Ausflug mit der Ballonrakete

Es gibt in der Nachbarschaft zwei Kinder die unbedingt mit einer Ballonrakete fliegen wollen.



Die zwei Kinder sind Geschwister, der Junge heißt Max und ist 8, das Mädchen heißt Elie und ist 6 Jahre alt.

Max hat am 8. Juni Geburtstag 🎁.

Seine Eltern wollten ihn überraschen und zwar mit einem kleinen Heißluftballon, denn er liebt Heißluftballons.



Es ist so weit an Maxs Geburtstag 🎂 bringen seine Eltern ihn nach der Party 🎉 hinter's Haus, denn dort wartet seine Überraschung auf ihn.

Max ist überrascht, er fragt
seine Eltern: Mama, dürfen Elie
und ich sie sofort testen?

Darauf antwortet die Mutter:
Ja sicher, aber seid vorsichtig!

Voller Eile laufen Max und Elie zu
der Ballonrakete.

Jetzt spielen Max und Elie
jeden Tag mit ihrer
Ballonrakete.